



プリンストン日本語学校 学芸会と学習発表会

プリンストン日本語学校(平本秀次校長)では、12月15日に、幼稚園部の学芸

会、補習校部小学部・プリンストンコース小学生の学習発表会を開催した。幼稚園部の年中組が「南中ソロス」のダンスを、年長組が「おむすびころりん」の劇を披露。第2部の学習発表会では、補習校部4・5・6年生、プリンストンコース小中高学年の児童が発表した。第3部の補習校部小1・2・3年、プリンストンコース低学年の発表では、各クラスの授業で学習した教材を、背景が見えてくるほど気持ちのこもった音読や息の合った群読が行われ、会場からは大きな拍手が送られた。

「スターチャイルド」のディレクター、向井太さんが11月22日、東北大学にゲスト講師として招かれ、「米国ニューヨークでのNPO(非営利組織)による日本式保育園運営の実態」と題して講演した。受講生の多くは、アジア、ヨーロッパ、南米地区からの留学生が多く、講義は英語で行われた。向井さんは、「ニューヨークでNPOを設立し保育園を開設した経緯を学生たちに

わたりやすく解説した。学生たちからは「実践的な経験や貴重な教訓は本当に勉強になった」となどの感想が聞かれた。



リセ・ケネディ 冬の学芸会

ケネディ・インターナショナルスクール(旧リセ・ケネディ日本人学校、新元良一校長)は12月13日から数日にわたり、プリスクール児童から高校生までによる「ウィンターショー」を開催した。新しい校名と校章を背景に、17日は日本人プリスクールの子ども達によるパフォーミングアーツで繰り広げられた。最初にステージへ上がったナ1サリークラスの子どもたちは、水玉模様をついた色とりどりのスカートをまとって観客を前に少々緊張気味。今年度のテーマソング「世界中の子どもたちが」と、きのこのダンスを踊つ

た。日英バイリンガルクラスの子どもたちは「てぶくろ」のお話をナレーターに合せて、きつね、スカンク、はりねずみなどのお面をぶら下げて役になりきって演じた。とりを飾ったのはPopsとKクラス。カマキリマツサジ、形の歌虫の声を小道具や楽器を駆使し、最後はダンス「マツケンサンバ」を踊った。両手に持った金色のステイックがサンバのリズムに合わせ、軽快に舞い、舞台を華やかに飾っていた。



育英サタデースクールマ 作文発表会を開催

育英サタデースクールマ(牧野佳代子ディレクター)は12月14日、小学部全員が一室に集い、発表者の保護者も招いて作文発表会を実施した。小学部は毎年この時期に各学年代表者による作文発表会が行われている。今年度の代表者は13人。テーマは学年ごとに異なり、今年度は「あつたらしいなこんなもの」。

「10年後の自分へ」私の尊敬する人」など、どれも趣深いテーマに取り組んだ。皆生き生き、堂々と発表する姿が印象的だった。困っている人々を助けたらいいな、10年後理想とする大人になるためにこんなことを頑張りたい、自分へのメッセージ、大切な友人や家族の紹介など、それぞれ



NJ日本人学校 2学期の終業式

ニュージャージー日本人学校(櫻井幹也校長)では、12月20日(金)に終業式が

行われた。2学期は多くの行事が実施され、特に90日間と1年で最も長い学期であった。櫻井校長は、クリスマスソングが流れる中、スマスソングを使って宿泊学習、メイプル祭、児童生徒総会、パンクピッキング、ハロウィン、新体力テストなどの行事を振り返り、クイズ形式で説明を行った。

児童生徒たちは関心を持って聴き、自分たちの学校で行われている行事について英語で理解するよい機会となった。また、各学年の代表者が「2学期頑張ったこと」について、とても立派な態度で発表した。メイプル祭が成功したこと、授業での頑張り、そして先生、保護者、友達への感謝の気持ちも述べられ、児童生徒たちも真剣に話を聞き、引き込まれていた。

が熱い思いを語った。子どもたちはその発表に対してうなずいたり、発表者の目を見たりしながら興味深く聞いていた。保護者は、作文力や発表力の高さや、日々の書く積み重ねの大切さを学ぶことができて、様子に感心しきりだった。第3学期には1年間の集大成となる文集作りが待っている。皆で力を合わせて良い思い出に残るような文集づくりに励む予定だ。同学園ではすべての小学部以上で、作文は大切なものとして取り組んでいる。書いて言葉が他へ伝わるかどうか大事なこととして、各クラスで指導した。

Let's Learn Japanese!

にほんごをまなぼう

JAPANESE HERITAGE LANGUAGE STUDY IN NYC

井上先生の日本語教室

日本語教室マンハッタンにオープン
11月に個人レッスンがスタート
グループレッスンは2025年1月から開講

対象 米国永住の中高生と日本にルーツがある/日本留学を経験した大人
新たに日本語学習をスタートする中高生と大人

詳細はウェブサイトまで
Inoue Sensei's Classroom · <https://www.jhls.org/>
お問い合わせ Eメール: info@jhls.org

こどものくに幼稚園 第37回クリスマス会

第37回クリスマス会
こどものくに幼稚園

12月14日、こどものくに幼稚園はクリスマス会を行いました。友達と一緒に楽しみながら練習してきた子ども達。毎日の生活の中でクリスマス会の歌がふと口をついて出て大合唱になったり、ダンスの場所がわからなくなった時にはお互いに教え合ったりとみんなが頑張ってきた。クリスマス会が近づくと、自分の家族に見てもらったことが楽しみになってきた様子でした。当日はたくさん家族が来園し、昨年度の卒園生たちも歌を披露、大きな声で姿を見せつけた。どのクラスも園生活での大きな成長を感じられた。客席から大きな拍手が送られ、子ども達は笑顔でいっぱいだった。

書道 Workshop / Performance

デザイン Logo

Custom Order Art

MasakoArt, Inc. 院京雅香

masako.inky@gmail.com www.masako-inky.com

Z会・栄光ラーニングセンター

新年度 入塾受付中

帰国受験対策
TOEFL / 英検 / SAT対策
個別指導

月~日曜日の毎日開講
対象:小学1年生~高校生

Z-KAI 栄光ゼミナール
Z会・栄光ラーニングセンター
info@ze-edu.com
ze-edu.com

Alto日本語補習校

新年度入学受付中

自分らしく・楽しく
日本語を学べる環境

毎週水曜日 16:00-18:30
毎週土・日曜日 9:00-12:45
対象:幼児~中学生

Alto 日本語補習校
Alto Weekend School / Alto After School
<https://alto-edu.com>
[@alto.weekendschool](https://www.alto-weekendschool.com)

World Seido Karate Organization

中村忠会長の誠道塾空手

人間空手始めませんか

会長 中村忠

力よりも技、技よりも心
「人間空手」

創立44年の世界誠道空手道で、本格的な日本伝統空手の型、組手、セルフディフェンスの技、そして武道の心を学び、心身の健康を向上させよう。空手を始めるのに年齢は関係ありません。誠道空手はあなただけのための空手道です。米国40支部、日本30支部を含め全世界120支部で誠道空手を学べます。

二代目 中村 彰

本部(マンハッタンチェルシー校): 252 West 30th St., NYC (7 Ave.と8 Ave.の間)
Tel: 212-924-0511
Email: info@seido.com

浄心本山(ウエストチェスター校): 1 Parkway Plaza, Elmsford, NY 10523 (I-87S exit 1, or I-287W exit 2)
Tel: 914-909-5000
Email: honzan@seido.com

無料体験 参加者募集!